

HERZLICHE EINLADUNG

# ANTIKRIEGSTAGS *Café*

**So., 1. Sept. 2019 | Dorfplatz in Unterlüß**

Das „Rheinmetall entwaffnen Camp“ lädt als Auftakt zu einem gemeinsamen Nachmittag ein. Vom 1. bis zum 9. September wird der Dorfplatz von Unterlüß zu einem Ort der Begegnung für Menschen, die sich für eine Welt ohne Krieg einsetzen. Wichtiger Teil des Camps ist das offene Bildungsprogramm, das beim Antikriegstagscafé am 1. September vorgestellt wird. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen auf Kaffee und Kuchen vorbeizukommen, mitzudiskutieren und sich zu informieren!

- Kaffee und Kuchen ab 15 Uhr
- Das Bündnis „Rheinmetall entwaffnen“ stellt sich vor
- Vorstellung und Erläuterung des Wochenprogramms
- Austausch zum Thema:  
*„Was bedeutet Krieg für mich?“*

Am 1. September wird alljährlich an vielen Orten als Bekenntnis für Frieden und gegen Krieg der Antikriegstag begangen. Rheinmetall als größter deutscher Waffenexporteur ist aktiver Motor im aktuellen Kriegsgeschehen und profitiert von Kriegen in aller Welt. Gegen dieses Geschäft mit dem Tod richten sich unsere Proteste.

[rheinmetallentwaffnen.noblogs.org](http://rheinmetallentwaffnen.noblogs.org)